



MINISTERIO  
DE ASUNTOS EXTERIORES  
Y DE COOPERACIÓN

**ACTA DE ENTREGA DE LA SECRETARÍA PRO-TEMPORE DE LA XV  
CUMBRE IBEROAMERICANA ENTRE LA REPÚBLICA DE COSTA RICA Y  
EL REINO DE ESPAÑA**

**REUNIDOS**

Su Excelencia Dr. Roberto Tovar, Ministro de Relaciones Exteriores y de Culto de la República de Costa Rica y su Excelencia D. Miguel Ángel Moratinos, Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación del Reino de España, acompañados por su Excelencia D. José María Araneo, Embajador de la República Oriental de Uruguay en Madrid y en presencia de la Vicepresidenta Primera del Gobierno del Reino de España, Da. María Teresa de la Vega y del Embajador D. Alberto Lozoya, Secretario de Cooperación Iberoamericana.

**CONSIDERANDO**

Lo dispuesto en la "Declaración de San José", adoptada por la XIV Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, realizada en San José, Costa Rica, los días 19 y 20 de noviembre del año 2004.

**DECIDIERON**

Transferir las Secretarías Pro-Tempore de la Cumbre Iberoamericana de la República de Costa Rica al Reino de España. El Reino de España ejercerá las funciones de la Secretaría Pro-Tempore a partir de la fecha hasta la transferencia a la República Oriental de Uruguay, Sede de la XVI Cumbre Iberoamericana.

Miguel Ángel Moratinos  
Ministro de Asuntos Exteriores  
y de Cooperación del Reino de  
España

Roberto Tovar  
Ministro de Relaciones Exteriores  
y Culto de la República de  
Costa Rica